
Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

Lo Santo o lo inmundo 
 
Mateo 7.- 6 No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos,…  
  

Y esto es importante verlo como otro principio del que va a hablar Yeshúa;  

  

Mateo 7.- 6… no sea que las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen…  
  

Aquí se mencionan a los perros y se mencionan a los cerdos, son palabras muy fuertes para 
alguien como Yeshúa, palabras muy tajantes para alguien que siempre mostraba mucha 
compasión, pero aquí, Yeshúa nos está exhortando a sus discípulos a no dar lo santo, lo que 
es dedicado a Dios, lo que es divino, no se lo des a los perros ni echéis vuestras perlas 
delante de los cerdos… Entendemos que la frase que se utiliza aquí, las palabras “perros” 
y “cerdos” eran palabras que en la cultura judía de aquella época se utilizaban para referirse 
a los gentiles, para los idólatras, pero los gentiles e idólatras que hayan decidido ser así, es 
decir que Dios no hace acepción de personas, no es que se les mire con desprecio sino que 
ellos así mismos se consideran perros y cerdos, así mismo se consideran dirigidos por sus 
instintos, como lo hacen los perros y como lo hacen los cerdos, que solamente se guían por 
sus instintos y que no tienen ningún tipo de aspiración espiritual y ellos están simplemente 
renunciando al llamado celestial departe de Dios, en otras palabras podríamos decir que 
todo los seres humanos tenemos las actitudes de los perros y de los cerdos, es decir, la 
actitud de moverse solo por instinto de supervivencia, por comer, obtener placer y nada 
más, ésa es la actitud que podemos tener, pero ése no es el propósito por el que fuimos 
creados, estamos llamados a salir de entre los perros y de entre los cerdos para volver a casa, 
estamos llamado a dejar de comer las algarrobas de los cerdos para volver a casa, el 
problema es cuando no queremos salir del alimento de los cerdos, cuando no queremos salir 
de ésa actitud, entonces aquellos que no quieren volver de una provincia lejana, aquellos 
que quieren seguir en su estado de instinto carnal, es respecto de ellos que Yeshúa les está 
instruyendo a sus discípulos que no les den lo santo; No deis lo santo a los perros, ni 
echéis vuestras perlas delante de los cerdos… Lo santo es específicamente la 
escritura y las perlas también era una manera de referirse a las enseñanzas o las 
interpretaciones de las escrituras, cuando alguien dice: te voy a dar una perla, es una 
referencia a una enseñanza que tiene que ver con una interpretación muy especial e 
importante sobre la escritura, a eso era lo que se referían los rabinos en aquella época, es en 
ése sentido que Yeshúa les dice a sus discípulos que a los perros y a los cerdos no les den 
eso porque:  

  

Mateo 7.- 6… no sea que las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen…  
  

No sea que algo sagrado lo van a menospreciar y se van a burlar de ellos y se vuelvan contra 
ustedes. Ésta es una enseñanza muy importante en la que quiero que todos aquellos que 
hayan sido llamados a entrar en pacto con el Dios de Abraham, Isaac y Jacob y seguir su 
Toráh, tenemos que tener cuidado con éste principio, porque se nos ha revelado algo muy 
grande y es la Toráh, la instrucción, lo santo, la Palabra de Dios que es santa y sagrada, se 
nos ha dado el privilegio de conocer las interpretaciones de la Toráh, de los profetas, de los 
apóstoles, éstas mismas enseñanzas de Yeshúa son perlas que estamos recibiendo, y es un 
error muy común que sucede sobre todo en éste ámbito, en éste camino de las raíces 
hebreas, es muy común el tratar de darle esto que es tan sagrado como la Toráh a gente que 
no reconoce lo santo, que no reconoce la Toráh y que simplemente no está en pacto o no 



quiere estar en pacto. Y esto es algo muy común que sucede, es muy común ver en videos 
de you tube a personas con todo un atuendo de “santidad” criticando y criticando y juzgando 
y burlándose de gente que ni siquiera está en pacto diciéndoles que son ignorantes e 
idólatras, con una actitud bastante crítica y negativa que lo único que hace es que estas 
personas que no disciernen lo santo, que pisoteen lo santo, que se empiecen a burlar de lo 
santo, de la Toráh y eso es lo que ha pasado por siglos y es lo que está pasando con éste 
movimiento de las raíces hebreas.  

  

hay un video que alguien publicó en Facebook de un pastor que empezó a destruir un arca 
del pacto y empezó a decir que gracias al Mesías que ya no estamos bajo la ley, bajo el 
antiguo testamento y toda la gente en esa iglesia estaba gritando “aleluya” y esto es algo de 
lo que podemos provocar si no seguimos este principio, empezar a hablarle de Toráh, 
empezar a hablar de las enseñanzas de los apóstoles, empezar a hablarles de algo sagrado, 
de las interpretaciones de la Toráh a gente que no quiere y que no le importa y que está muy 
feliz en su religión, entonces es justo lo que está diciendo que no hagas porque vas a 
provocar que blasfemen; es un acto de misericordia, tienes que preparar la tierra, tienes que 
preparar el camino, si no les vas a decir entonces ¿Cómo vas a provocar que a los perros y a 
los cerdos se les antoje o quieran conocer más acerca de la vida en base a la Torá, pues en 
vez de predicarles, en vez de decirles solo con palabras que solo te vas a contradecir y se van 
a ir contra ti, ¿Cómo hacerlo? Hay que hacerlo con hechos, que cuando los demás vean tus 
buenas obras, glorifiquen a nuestro Padre que está en los cielos y de hecho más adelante 
nos va a mostrar cuál es la manera de hacer brillar nuestra luz, porque tenemos que hacer 
brillar nuestra luz efectivamente pero cuando él se refirió que somos la luz de éste mundo y 
que somos la sal de la tierra, habló de que vean tus buenas obras, no dijo que oigan tus 
buenas enseñanzas.  

  

El debate doctrinal que se centra en estar hablando discutiendo acerca de las escrituras, 
lejos de acercar a las multitudes, lejos de acercar a los hijos pródigos que están entre los 
cerdos comiendo algarrobas, los hace confundirse más los hace dudar más y puede ser que 
terminen ya por dejar todo, llega al grado de decir que unos dicen que la ley si, que otros 
dicen que la ley no, etc. y se harta la gente de tanto debate doctrinal y terminan blasfemando 
de lo sagrado, terminan blasfemando de lo santo y como dice Yeshúa, que al final se vuelvan 
y os despedacen, porque incluso ya se pueden ir contra ti y te aseguro que has tenido 
experiencias de éste tipo en que tu tratas de predicarle algo a alguien y te empiezan a hablar 
más de lo que les estas diciendo y al final se van contra ti y te empiezan a sacar todos tus 
trapitos al sol, así que no lo hagamos de ésa manera; ¿Entonces cómo lo vamos a hacer, 
como vamos a poder saber si a ésta persona ya no vale la pena compartirle? Porque a veces 
podemos llevarnos grandes sorpresas y podemos guiarnos por las apariencias, a veces puede 
ser que alguien te está poniendo objeciones a tu vida y a lo que le estas mostrando y te puede 
hacer muchos cuestionamientos pero puede ser que ésa persona esté realmente interesada 
o al revés, puede ser que a alguien no le interese en absoluto, pero te está dando largas y te 
escucha de buena gana y parece que sí está teniendo interés pero en realidad simplemente 
es una persona muy política, muy educada y te está dando largas.  

 

 


